

# VOGUE MEXICO

AGOSTO 2012

VOGUE MEXICO 152

*20 looks*

TENDENCIAS  
QUE AMARÁS  
ESTE OTOÑO

PARA SOÑAR  
DESTINOS  
& SPAS  
DE LUJO

*UN ROSTRO  
PERFECTO*  
PIEL DE ORO  
EN 1 HORA

+185

BÁSICOS  
PARA UN  
ARMARIO  
IRRESISTIBLE

*Especial:*  
JOYAS,  
¡QUIERO  
MÁS!

JEANS, EL FLECHAZO

PODER  
URBANO

*¡como nunca  
lo habías visto!*

*Kasia  
Struss*  
EN PORTADA



\$41



Arriba: cabeza de unicornio cromada; abajo: escultura de chaquia *Lil' Emperor*.



Abajo: escultura de cerámica *Bicho Ladybug*.



**DIVERTIDOS DISEÑOS POP**

En un universo inmerso entre una diversa fauna y de piezas con un estilo muy ecléctico, DFC es una firma de diseño excepcional creada por Mauricio Paniagua y Tony Mokham. Su tienda se encuentra en Colima 124-D, México DF.



CESAR DURIONE, pained: Leon Downing / leondowning, leondowning | @leon.d.com

# hechizo interior

Las propuestas actuales de diseño son tan diversas como las fuentes que inspiran a sus creadores... ¡Te presentamos a nuestros preferidos!



## UNA AUTÉNTICA VISIONARIA DEL DISEÑO

El modus operandi de Rousseau consiste en sumergirse en sus conocimientos y en estudiar la identidad del sitio, en donde los elementos decorativos serán una mezcla entre lo antiguo y lo original, dándole toques modernos o viceversa.



Morgane Rousseau



# S

ensibilidad, sexto sentido y capacidad de imaginar el resultado final son algunas de las cualidades de un buen diseñador de interiores. Si a estas sumamos un estilo personal impreso a cada uno de sus

espacios—y muchas veces, sus propias piezas—estamos ante auténticos gurús. Para conocer a los creadores que están generando propuestas de nivel internacional con un distinguido y admirado toque personal y local hemos preparado este especial de decoración.

Tony Moxham y Mauricio Paniagua son los fundadores de la firma DFC ([totaldfc.com](http://totaldfc.com)) con la cual han logrado fusionar el diseño moderno y técnicas artesanales mexicanas. “Una de las satisfacciones más grandes que hemos tenido con DFC hasta este momento es haber dirigido la atención internacional sobre el genio artesanal mexicano y haber abierto las percepciones de lo que la palabra artesano significa”, asegura Moxham. Por su parte, el Hotel Particulier ([hotel-particulier-montmartre.com](http://hotel-particulier-montmartre.com)) de París es la mejor muestra de la audacia con que la francesa Morgane Rousseau mezcla estilos contemporáneos y *vintage* para dar vida a espacios en los que el arte adquiere un protagonismo absoluto.

Metal y líneas puras son dos de las grandes tendencias para vestir tu hogar



El futuro ha llegado para quedarse en las casas que optan por un estilo más neutro, con guños brillantes y la sobriedad de los diseños más minimal



Una nueva edad de plata llega a los interiores, ya sea en su versión más deslumbrante u opaca, con metales cromados que se fusionan con la calidez de otros materiales como la madera de wenge o el nogal tratado. Hasta ahora, era el invitado estrella en baños y cocinas, pero da el salto a otras estancias, como salones abiertos tipo *loft*, vestidores o galerías, a las que se quiere dotar del frío encanto industrial de las fábricas del siglo XX.



### impecables

DESDE ARRIBA, EN SENTIDO HORARIO: look de Calvin Klein; llave de Helvex; cocina de Johnson Acero.



*Hernán Arriaga*

**PERFECCIÓN Y BALANCE**  
Uno de los interioristas más demandados en todo el mundo es el argentino Hernán Arriaga. Para él cada proyecto es único y diferente, pero algo que lo distingue es su capacidad para lograr el equilibrio de cada uno de los elementos, y una cohesión total entre el ambiente creado por él y quienes van a habitarlo. Un maestro de su disciplina.

**a** Hernán Arriaga la pasión por crear entornos le llegó sin saber que esa terminaría siendo su profesión. “Siendo un niño, me quedaba en la sala de mis padres dibujando las diferentes opciones decorativas que se me venían a la mente para el cuarto”. A los 23 años llegó a los Estados Unidos y el diseño se volvió una parte indispensable de su vida. “Amo lo que hago. Es un placer transformar una casa común en algo bello y distinguido”. Su voz es irrefutable y distintiva. Arriaga crea atmósferas que retratan a las personas que en ellas habitan, ese es su secreto. Definir su perfil estético desafía las etiquetas. “Mi estilo es ecléctico, por la cantidad de información que he acumulado. Admiro el valor histórico de una pieza, así como la perfección y el balance del todo”. Eso, también, lo hace único.



**ENCANTO DECORATIVO**  
IZQUIERDA Y ARRIBA: detalles de algunos de sus proyectos; ABAJO DE IZDA. A DCHA.: proyecto Santo Domingo; proyecto Azul Mar.



Confección: Hernán Arriaga

La británica Abbie de Bunsen cree en las virtudes del color, que tiene un enorme impacto y puede tranquilizar, inspirar: es el alma de una habitación

**N**ada pudo detener a Abbie de Bunsen para fundar su propio estudio de diseño ([abbieдебunsen.com](http://abbieдебunsen.com)) después de trabajar durante 10 años como directora en Grant White Design en Londres. Al frente de un equipo de cuatro personas, Abbie se ha hecho cargo de proyectos residenciales y comerciales dentro y fuera de Inglaterra. Su manera de trabajar parte de una evaluación de la estructura arquitectónica a fin de determinar el alcance de su labor. “Es importante perfeccionar la arquitectura a fin de maximizar el impacto de la decoración”, asegura. Por otra parte, la originalidad y la capacidad de generar ideas que no resulten repetitivas es un reto que enfrenta con el único objetivo de dar forma al deseo de sus clientes. “Creo firmemente que cada proyecto debe ser original y no una copia de algo anterior”, sostiene. ¿Un elemento favorito? El color. “Mis clientes y yo lo amamos ya que tiene un poderoso impacto en el ambiente; una habitación puede tranquilizar y al mismo tiempo inspirar”, asegura y nosotros le creemos. —P. A. R.



Abbie de Bunsen

**LA DECORADORA DE INTERIORES FAVORITA DE LOS BRITÁNICOS**

Para Abbie de Bunsen, ya consolidada como una de las mejores diseñadoras de interiores en el Reino Unido, decorar es el arte de crear espacios llenos de belleza, elegancia, con un toque de encanto y un sentido divertido. El color juega un papel fundamental en los ambientes que crea, ya que es el elemento que proporciona la atmósfera.



...espacios que enamoran...

**E**n la encantadora Cartagena de Indias, en Colombia, Casa Chiqui es una tienda de diseño de interiores ubicada en el centro histórico de la ciudad. Algunas de las piezas que se venden en el sitio han sido recolectadas por su dueña, Chiqui de Echavarría, en viajes realizados por Indonesia, Tailandia, Vietnam, Indonesia y algunas selecciones escogidas de Colombia, incluyendo obras únicas de Jorge Lizarazo.



Una boutique original que reúne piezas de todo el mundo en el corazón de Cartagena de Indias